

## Pressemitteilung

20.08.2024

Landkreis - Freizeit und Tourismus

### Über 400 Radler kommen aus allen Himmelsrichtungen nach Maria Baumgärtle

#### Traditionelle Sternfahrt begeistert Jung und Alt

**Unterallgäu.** Mehr als 400 Radfahrerinnen und Radfahrer waren heuer beim Radlertag des Landkreises Unterallgäu in Maria Baumgärtle dabei. 92 Jahre alt war der älteste Teilnehmer, zwei Jahre alt die jüngste Radlerin, die das letzte Stück der Anfahrt mit ihrem Laufrad zurückgelegt hat. Zusammen feierten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer eine Andacht und Pater Georg Wiedemann segnete die Räder.



Die Sängergemeinschaft Erisried sorgte für die passende, musikalische Begleitung.

Landrat Alex Eder freute sich über die rege Teilnahme und prämierte folgende Teilnehmer:

- Die jüngsten Teilnehmer:
  - Lotta Fickert (zwei Jahre) aus Schlegelsberg: Sie ist mit dem Laufrad das letzte Stück gefahren.
  - Ihr Bruder Emil Fickert (fünf Jahre) legte die komplette Strecke von Schlegelsberg nach Maria Baumgärtle mit dem Radl zurück.

Landratsamt Unterallgäu  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit  
Bad Wörishofer Str. 33  
87719 Mindelheim

Tel.: (08261) 995-248  
Fax: (08261) 995-249  
E-Mail: [pressestelle@lra.unterallgaeu.de](mailto:pressestelle@lra.unterallgaeu.de)

Internet: [www.unterallgaeu.de](http://www.unterallgaeu.de)

- Samuel Hehn (acht Jahre) aus Ottmannshofen ist mit einer Übernachtung bei Oma und Opa bis nach Maria Baumgärtle geradelt.
- Die ältesten Teilnehmer waren wie im vergangenen Jahr: Adelbert Diepolder, 92 Jahre, aus Memmingen, Josef Schuster, 91 Jahre, aus Mussenhausen und Xaver Zink, 89 Jahre, aus Stetten.
- Teilnehmende Vereine wurden nach einem Punktesystem bewertet. Angerechnet wurden die gefahrenen Kilometern und die Teilnehmerzahl. Auf die vorderen Plätze schafften es die Radlergruppe Zusmarshausen, die Fischacher Radlergruppe und der Kneipp-Verein Markt Rettenbach.

*Zu den Bildern:*

*Rund 400 Fahrradfahrer und -fahrerinnen kamen beim Radlertag in Maria Baumgärtle zusammen. Pater Georg Wiedemann segnete die Fahrräder  
Foto: Claudia Schaupp/Landratsamt Unterallgäu*

*Landrat Alex Eder (links) prämierte unter anderem teilnehmende Vereine: (von links) ein Vertreter der Fischacher Radlergruppe, der Radlergruppe Zusmarshausen und des Kneipp-Vereins Markt Rettenbach. Daneben Reinhold Stadler mit seiner Draisine. Foto: Claudia Schaupp/Landratsamt Unterallgäu*